



Conscient de l'importance de protéger l'environnement, l'ensemble du personnel d'INTEROR s'engage au quotidien

A respecter strictement les exigences réglementaires en matière d'environnement.

A évaluer systématiquement l'impact de nos activités sur l'environnement et à orienter les choix de développement de nos procédés de fabrication vers des solutions plus respectueuses de l'environnement.

A réduire notre impact environnemental en mettant en œuvre les meilleures techniques disponibles à un coût acceptable.

A promouvoir au sein de notre organisation les initiatives et bonnes pratiques en matière d'environnement.

A monitorer et communiquer en toute transparence nos résultats en matière d'environnement

Consommation d'eau, d'énergie, de matière, génération de déchets, rejets, tout doit être révisé et amélioré constamment afin de garantir la pérennité de notre production pour les générations futures.

Geoffroy Waroqueaux
Président

